

たかさご新聞

発行
高砂中学校同窓会
会長 小野 隆
〒920-0901
金沢市彦三町1-15-5
金沢中央公民館2F
TEL (076) 261-8101
FAX (076) 261-8149
(HP) http://www.takasagoob.net



QRコードで
ホームページへ

高砂中学校同窓会 第12代会長 小野 隆 就任挨拶



小野 隆会長

総会開催時に「役員改選提案」に諮り承認され正式に役員となりました。
私たちが新役員はその内容を充分把握し今後の備えと気持ち新たに任務遂行に務めさせていただきます。

高砂中学校同窓会委員の皆様、私113期1組の小野隆です。

昨年の10月に次期役員選考委員会にて選考され承諾いたしました。

その後、他の役員を選考過程で大変苦勞しましたが高砂同窓会の今後のより良い運営をするために、と真摯に皆様にお願ひし令和4年度の新役員体制が決まりました。

そして4月4日の同窓会

6月・8月実施行事

6月7日(月)午前9時30分

12時

第42回すこやか体育まつり

金沢市総合体育館

6月13日(月)・14日(火)・

27日(月)・28日(火)

看護学生受け入れ

彦三館

8月1日(月)・2日(火)

9時30分～15時

第40回作品発表会

彦三館



執行部一同明るく・楽しく・笑顔で
会員相互の親睦と健康増進を
はかるとともに社会の進展に
寄与すること

高砂同窓会の目的「会員相互の親睦と健康増進をはかるとともに社会の進展に寄与すること」を肝に銘じ推進努力いたします。

「何を具体的に行動すれば良いのか」を大きな目標に掲げ、役員一同心を共有し取り組むことが大切であると思っております。

もう一つ掲げる私の特別な心の想いは「明るく・楽しく・笑顔で」をモットーに人生の生きがいを見いだせるように心を誓います。

それには同窓会事務局へお越しいただいた会員の皆様にも明るく、笑顔で対応し同窓会全体を盛り上げるよう努めます。

このことは役員一同基本的な行動の一つとして捉えております。

最後に前会長島田さん、そして役員の皆様2年間のご尽力に心より感謝申しあげ

高砂中学校 同窓会 総会開催



総会風景

4月4日(月)午前9時半より中央公民館彦三館大研修室にて令和4年度の総会が行われました。

今年度も昨年度同様にコロナ禍の中、代議員数の制限を設け83名のうち70名の参加のもと行われました。

開会宣言の後、物故会員に1分間の黙祷を捧げ、市民憲章を黙読。

島田会長の挨拶、金沢市長村山卓様の祝辞を戴き、来賓の久保洋子議会議員、藤家利重中央公民館長、田鶴直人彦三館館長の紹介が

行われました。
引き続き議長選出を行い、坂井議長(108期2組会長)の進行のもと以下の議案が審議がされました

- (1) 令和3年度事業報告(藤堂副会長)
- (2) 令和3年度収支決算報告(宮本会計)



総会で新役員紹介

- (3) 令和3年度会計監査報告(北上監事)
- (4) 令和4年度事業計画(案)(藤堂副会長)

- (5) 五大事業
- (6) ポイント制実施
- (7) 高砂一座の交流実施
- (8) 会員証協力店の拡大
- (9) 福祉事業
- (10) 看護学生の臨地学習への協力
- (11) 作品施設の充実拡大
- (12) 広報活動の実施
- (13) 同窓会創立60周年記念誌高砂のあゆみ作成
- (14) 会費値上げ及び納入時期(藤堂副会長)
- (15) 令和4年度収支予算(案)(宮本会計)
- (16) 規約改正(案)(藤堂副会長)
- (17) 令和4年度同窓会役員改選提案(藤堂副会長)
- (18) 各議案の説明の後、質疑が行われ通信費、同窓会人会、作品発表会の経費、同窓会

金沢市長 祝辞

村山 卓



の規約、相談役、役員改選、福祉事業などについて意見がありそれぞれについて執行部より回答が行われた。いずれも同窓会への期待の表れと受け止め会員皆さんのご協力のもと対応して行きたいとのこと。以上で議件のすべてが承認され議長が退席されました。

最後に小野新会長の挨拶及び役員紹介がおこなわれ退任される役員の方々の労をねぎらい小野新会長より感謝状が贈呈されました。11時50分に総会が無事終了しました。

皆さん、金沢市長村山卓です。まずは、高砂中学校同窓会総会にお招き頂き有難うございます。

また高砂中学校同窓会総会の開催誠におめでとうございませう。

島田会長はじめご臨席の会員の方々も、これまでの金沢市生涯学習政策に関するご理解ご協力に改めて感謝を申し上げたいと思っております。

さて、二年間コロナ禍によって、この同窓会の三大行事と言われるすこやか体育まつり、作品発表会、演芸発表会の三つが中止となりました。

その中でも役員の皆様はじめ、代替行事を検討され、しっかりとこの高砂中学校同窓会を運営されてきたというふうに思っています。

また、高砂中学校令和5年度に創立60周年を迎えられると聞いています。この60周年に向けた行事も検討されていると思っております。

これからも、コロナで家に引きこもっているという状況が、健康だとは、思いません。

これよりも、しっかりと活動を続けて頂いて、皆さんが生き生きと暮らしていただける環境を少しでも一緒に作って行きたいと思っております。

宜しく申し上げます。また、最後になりますが高砂中学校同窓会の今後の発展と会員の皆様のご健勝を祈願して、私からの挨拶とさせていただきます。

本日は、誠に有難うございます。

サギングアイ症候群 113期 3組 西本幹夫

4月1日発刊の「たかさご新聞」に医薬に頼ることなく「夜間頻尿」を克服した体験談がありました。少しでも私もお役に立てればいいなあと思っております。

サギングアイ症候群とは何か、目の病気で、例えば車を運転中にセンターラインが二本に見えます。夜間、前を走行中のくるまのバックランプが二重に見えます。

見えます。しかし、片眼で見るとはっきり見えます。この症状の病名と処置は殆ど知られていないと考えます。私がこのことを知ったのは今年の二月初めの頃です。

症状は三年前からで当時、かかりつけの眼科の先生に紹介状を書いてもらい大きい病院で精密検査(MRI検査など多数)を行ったが原因はみつからなかった。

検査の後、仕事など生活するには不自由なく過ごせていたのですが、運転は気を付けていました。

この症状と処置をテレビ番組で知りました。NHKの「ためしてガッテン」の最終回です。

また、最後になりました。私と同じ症状の患者さんが出演し、眼科の先生がアドバイスを内容でした。眼鏡にプリズムレンズをつければほぼ解決します。眼科で処方せんをもらい眼鏡店で作ってもらい使用しています。今はスマホで詳しく知ることが出来ます。

チコちゃんに叱られる 115期2組 会長 水戸 眞広

このたび、高砂中学校同窓会に入会しました第115期2組会長の水戸眞広です。

定年退職後、毎日ぼーっとしていたらチコちゃんに叱られると思い、何かすることがないかと考えていたところ、以前職場の先輩から「高砂中学校に入学して勉強したら良かった」と言

えませんでした。しかし、片眼で見るとはっきり見えます。この症状の病名と処置は殆ど知られていないと考えます。私がこのことを知ったのは今年の二月初めの頃です。

